

県議会からのお知らせ Information

TV ● 三 ● テレビ・ラジオ放送

定例会の質問と答弁の様子や委員会の審議状況、議案の審議結果などをお知らせしています。

テレビ テレビ和歌山(WTV)

県議会だより

開会、質問、閉会日の22時30分から25分間放送(12月定例会の放送予定 11/29、12/7~9、12、16)

県議会手話だより

閉会日の約1週間後に、22時30分から30分間放送

ラジオ 和歌山放送(WBS)

定例県議会ダイジェスト

開会、質問、閉会日の22時から15~30分間放送(12月定例会の放送予定 11/29、12/7~9、12、16)

県議会ホームページ

和歌山県議会

<http://www.pref.wakayama.lg.jp/prefg/200100/www/>

- 県議会のしくみや主な動き、議員紹介、議会日程、質問項目、本会議録など様々な情報を掲載しています。
- 議会開会中は、質問など本会議場での模様を生中継しています。また、この中継録画やテレビ広報番組の録画をいつでも見ることができます。

傍聴してみませんか

- 本会議は、申込みなしで傍聴できます。
- 委員会の傍聴は、事前の申込みが必要です。

平成23年12月定例会 会期日程(予定)

本会議・常任委員会	11月29日(火)
本会議	11月30日(水)
本会議(質問)	12月 7日(水)~9日(金)・12日(月)
常任委員会	12月13日(火)・14日(水)
本会議	12月15日(木)・16日(金)

※この日程は予定ですので、変更されることがあります。
傍聴を希望される方は、開催日時等をお確かめください。

「点字版・テープ版」の案内

本紙の点字版・テープ版(ボランティアの方による朗読)を作成しています。

台風12号による災害にあたり、多くの方々から心温まるお言葉、義援金、お見舞金をいただきましたことに心から御礼申し上げます。

いただきました義援金、お見舞金につきましては、早期復興のため大切に活用させていただきます。

○応援メッセージ・義援金・お見舞い金

宮城県議会、新潟県議会、愛知県議会、福井県議会、滋賀県議会、熊本県議会、大分県議会、長崎県議会、沖縄県議会、全国都道府県議会議長会 (平成23年10月26日現在)

～紀伊半島大水害～
まけるな!! 和歌山

発行日/平成23年11月9日
編集・発行/和歌山県議会 ☎073-441-3560
〒640-8585(県庁専用郵便番号) 和歌山市小松原通1-1

議会活動を紹介



全国都道府県議会議長会定例総会開催 (10月25日)

全国都道府県議会議長会の第140回定例総会がダイワロイネットホテル和歌山を会場として開催され、本県議会からは、新島雄議長、前芝雅嗣副議長が出席しました。

全国都道府県議会議長会は、大正12年に設立された組織であり、毎年3回開催の定例総会のうち秋の定例総会を各都道府県で順々に開催しています。和歌山県では、昭和44年10月の第54回以来、42年ぶりの開催です。

定例総会では、全国都道府県議会の議長、副議長、事務局長をはじめとする200人を超える議会関係者が集い、開催地である本県の新島雄議長、山本教和会長(三重県議会議長)、仁坂吉伸知事の挨拶、自治功労者表彰の後、議事に入りました。

新島雄議長が総会議長を努め、議案審議後、次回開催地を静岡県と決定し、定例総会は成功裏に終了しました。

総会后、和歌山電鐵株式会社代表取締役社長の小嶋光信氏を講師に迎え、「地方交通再生と地域活性化」と題する講演を行いました。たま駅長やたま電車など和歌山電鐵のユニークな取組と活性化の秘訣など、示唆に富んだ内容でした。



関西広域連合議会 総務常任委員会開催 (10月8日)

関西広域連合議会の第2回総務常任委員会が和歌山県議会を会場として開催され、本県議会からは、尾崎要二議員、吉井和視議員が出席しました。

関西広域連合の総務常任委員会は、連合議会8月定例会で設置が決定され、9月10日に第1回委員会が兵庫県で開催されました。この後、原則として毎月1回、第2土曜日に各構成府県で順々に開催することが決定しています。



今回の委員会では、副連合長である仁坂吉伸知事が出席し、「広域職員研修について」、「資格試験・免許等について」、「国出先機関対策について」、「災害対策について」のそれぞれのテーマについて活発な意見交換が行われました。

和歌山県民の歯と口腔の健康づくり条例(案) 県民意見募集の結果

8月に実施した条例のあらましについての県民意見募集は、174人(和歌山県内171人、大阪府2人、東京都1人)の個人の方、2団体から、貴重な御意見・御提言をいただくことができました。

9月9日、26日開催の歯科保健推進に係る条例案検討会では、この県民意見募集の結果を踏まえて、条例案への反映、その上で条例の内容を具体的に実施していく体制づくりなどの制度設計について、活発な意見交換や議論が行われました。

現在、12月定例会での議員提案に向けて取り組んでいるところです。県民意見募集結果の要旨については、12月定例会の条例議案とともに、県議会ホームページに掲載する予定です。

